

CIRCO DE BAKUZA

English version below

CHARGE(E) DE PROJETS SENIOR BRANDING - PARIS

Prise de poste : dès maintenant

Lieu de travail : Paris (12ème)

Présentation de l'agence

CIRCO DE BAKUZA est un hot shop créatif international spécialisé dans les marques Premium, Luxe et Lifestyle, qui aspirent à laisser une trace indélébile. Petite équipe aux grandes facultés, nous sommes à la juste jonction de l'événementiel, du branding et du marketing experientiel. Aucune idée n'est trop ambitieuse, aucun public n'est imperméable. Nos clients nous rendent à merveille notre folie créative en nous confiant des mandats palpitants. En production événementielle d'une part (L'Euro de Football, Dubai Film Festival, Hôtel W, etc.), en image de marque (Carolina Herrera, Jean-Paul Gaultier, Prada, etc.) ou encore en Film & Motion (Comme des Garçons, Opéra de Montréal, UEFA, etc).

Rôle

Le (la) chargé(e) de projets senior sera responsable des projets Branding & Design de l'agence. Il (elle) travaillera sous la supervision des dirigeants et en étroite collaboration avec les chargés de projets ainsi que les équipes créatives. Le (la) chargé(e) de projets senior est le point de contact principal des clients de l'agence.

Responsabilités

- Participer et animer les meetings clients;
- Formuler des briefs clairs correspondant aux attentes des clients et les traduire en offre de service;
- Superviser les chargés de projets du service Branding & Design;
- Tenir les clients informés de l'avancement des projets;
- Planifier les livrables ainsi que les ressources;
- Répondre aux appels d'offre;
- Assurer la rentabilité de sa division au sein de l'entreprise.

Qualités requises

- 7 à 10 ans d'expérience sur un poste similaire en agence;
- Esprit entrepreneurial et qualités managériales reconnues;

CIRCO DE BAKUZA

61, AV LEDRU ROLLIN

2^{ÈME}, 75012 PARIS

+ 33 01 57 40 62 02

- Expérience dans les domaines des Spiritueux / Cosmétique / Parfum;
- Connaissances en Branding requises : creation de marque, activation 360 et campagnes intégrées;
- Capacité à s'adapter rapidement à un nouvel environnement;
- Dynamique, autonome avec un grand sens de l'organisation;
- Capacité à travailler sur plusieurs projets en simultanés avec des délais serrés;
- Bilingue français / anglais (bienvenue aux anglophones).

Vous voulez nous rejoindre?

Envoyez CV et portfolio à jour à jobs@circodebakuza.com en précisant en objet du courriel "CDP SENIOR PARIS". Salaire à discuter selon expérience.

L'emploi du masculin vise uniquement à alléger le texte. Prenez note que Circo de Bakuza prendra en considération toutes les candidatures mais ne contactera que les candidat(es) retenu(e)s. Merci de votre compréhension.

SENIOR BRANDING PROJECT MANAGER - PARIS

Start date: Immediately

Location: Paris (12th)

Agency description

CIRCO DE BAKUZA is an international creative hotspot that works on Premium, Luxury, and Lifestyle brands and aspires to make an indelible impression on audiences. A small team with immense talent, we operate at the crossroads of event, branding, and experiential marketing. No idea is too ambitious, no audience beyond reach. Our clients feed our creative fervour by entrusting us with exciting projects. From event production (Euro Football, Dubai Film Festival, W Hotel), to brand image (Carolina Herrera, Jean-Paul Gaultier, Prada, etc.), to Film & Motion (Comme des Garçons, Opéra de Montréal, UEFA, etc.).

Role

The senior project manager will be responsible for the agency's Branding & Design projects. They will work under the supervision of executive directors and in close collaboration with project managers and creative teams. The senior project manager will serve as the main point of contact for the agency's clients

Responsibilities

- Take part in and oversee meetings with clients

CIRCO DE BAKUZA

61, AV LEDRU ROLLIN

2^{ÈME}, 75012 PARIS

+ 33 01 57 40 62 02

- Create clear briefs that correspond to the client's expectations and convert them into service offers
- Supervise project managers in the Branding & Design service
- Keep the clients informed about the projects' progress
- Plan deliverables and assess resources needed
- Answer calls for tenders
- Ensure the profitability of their department within the company

Requirements

- 7 to 10 years of experience in a similar role in an agency
- An entrepreneurial spirit and superior managerial qualities
- Experience in the Spirits/Cosmetics/Perfume sector
- Branding knowledge required: brand creation, 360 activation, and integrated campaigns
- Ability to quickly adapt to a new environment
- Dynamic, self-sufficient, organizational skills
- Ability to work on several projects at the same time with tight deadlines
- Bilingual French/English (Anglophones are welcome to apply)

Want to reach us?

Send your CV and portfolio to jobs@circodebakuza.com and write "CDP SENIOR PARIS" in the subject line. Salary based on experience.

Please note that Circo de Bakuza will look at every application but will only contact selected candidates. Thank you for your comprehension.